

Vos questions / nos réponses

Importante question pour moi

Par [Profil supprimé](#) Postée le 06/06/2021 21:00

Je m'entends moi même à l'extérieur et ça me laisse pas me concentrer sur la réalité elle dit que je dois sauver le monde que faire ?

Mise en ligne le 08/06/2021

Bonjour,

Nous ne savons pas si les sensations étranges et déstabilisantes que vous décrivez font suite à un usage de drogue. Quoi qu'il en soit, nous vous invitons à en faire part à votre médecin si vous en avez un ou à toute personne de confiance de votre entourage. Il nous paraît très important en effet que vous ne restiez pas seul face à cela, que des éléments de compréhension et de solution puissent vous être proposés.

Avec tous nos encouragements.

Cordialement.
